

Wir sind bestürzt und traurig über den Tod unseres Kollegen im Ruhestand,

Beat Mathys

Beat Mathys war von 1990 bis 2016 an der Kantonsschule Zürcher Unterland als Instrumentallehrer für Querflöte tätig. Wir trauern um einen lieben Kollegen, der sich über Jahrzehnte unermüdlich für das kulturelle Leben an der Schule eingesetzt hat. Generationen von Schülerinnen und Schülern übermittelte er die Freude am Musizieren, und er war uns allen ein liebenswerter, interessierter, umgänglicher und geschätzter Kollege.

Wir vermissen Beat Mathys und wir sprechen seiner Familie unser Beileid aus.

Die Abdankung findet am Donnerstag, 9. August 2018, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche in Bülach statt.

Für die Kantonsschule Zürcher Unterland

Roland Lüthi, Rektor